

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 18. Januar 1869.)

Der schweizerische Konsul in Hamburg hat mit Schreiben vom 14. dies dem Bundesrath zur Kenntniß gebracht, daß in gedachter Stadt in der ersten Hälfte des Monats September l. J. eine internationale Gartenbau-Ausstellung stattfinden werde, und daß man es dortseits sehr gerne sehen würde, wenn auch die Schweiz daran Theil nähme.

Das Programm über die erwähnte Ausstellung findet sich hienach.

Der Bundesrath wählte:

- als Gehilfe der Zollstätte Verrières: Hrn. Jaques Valsiger, von Fleurier (Neuenburg), bisher provisorischer Gehilfe der gedachten Hauptzollstätte;
- „ Postkommis in Genf: Hrn. Jakob Christen, von Rüegsau (Bern), bisher Aushilfskommis auf dem Hauptpostbureau Genf.
-

(Vom 20. Januar 1869.)

Der Bundesrath hat dem von seinem Militärdepartement ihm vorgelegten Reglemente über die militärische Kopfbedekung die Genehmigung erteilt.

Herr Dr. Hermann Amandus Schwarz, zur Zeit Professor der Mathematik an der Universität Halle, ist vom Bundesrath zum Professor der höhern Mathematik am schweizerischen Polytechnikum ernannt worden.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1869
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	03
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	23.01.1869
Date	
Data	
Seite	129-129
Page	
Pagina	
Ref. No	10 006 045

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.